

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Se amplía el plazo de matriculación para los cursos culturales de la Biblioteca de Barañáin

De diez horas de duración, versan sobre el cine alemán, la pintura del XIX, el islam, los mejores relatos del siglo XX, la arquitectura, la política navarra entre 1975 y 2015 o las habilidades sociales

Miércoles, 15 de octubre de 2014

La [Biblioteca de Barañáin](#) ha ampliado los plazos de matriculación para participar en esta tercera edición de los “[Cursos culturales a la carta](#)”, de diez horas de duración, organizados de noviembre de 2014 a marzo de 2015. Versan sobre materias tan variadas como el cine alemán, la pintura del XIX, el islam, los diez mejores relatos del siglo XX, la arquitectura, la política navarra entre 1975 y 2015, la cultura del Magreb o cómo adquirir habilidades sociales.

La Biblioteca informa de que quedan plazas disponibles en todos los cursos salvo en los titulados *El Museo de Bellas Artes de Bilbao y la pintura españolas del XIX*, que ofrecerá Merche Manero en noviembre, y *Los diez mejores relatos del siglo XX y por qué son tan buenos*, impartido por Ricardo Pita en enero y febrero.

Todos los cursos se desarrollan a lo largo de cinco sesiones de dos horas cada una (de 17 a 19 horas), en días alternos. Puede realizarse la matrícula presencialmente en la Biblioteca (C/ Lur Gorri 12-14, de Barañáin) o bien por teléfono 948 286628 o por mail biblioba@cfrnavarra.es, vía también para enviar el comprobante de pago, de 15 euros por curso.

La Biblioteca desea informar también de que el jueves 18 de noviembre, a las 20 horas, se iniciará la primera conferencia de un ciclo dedicado a la literatura vasca e impartido en euskera, que se abrirá con la conferencia de Aingeru Epaltza titulada “Mondik goetzen, nora goazen”.

El cine alemán desde la caída de Muro de Berlín a nuestros días

Impartido por Jesús de Miguel los días 3, 5, 6, 12 y 13 de noviembre, analiza la producción cinematográfica alemana en los últimos veinticinco años, periodo que marca la consolidación de la reunificación de ambas Alemanias en un solo estado.

El curso quiere reflexionar sobre los temas que configuran esta época -y su tratamiento formal- a través del análisis de películas como *Good bye Lenin*, *La vida de los otros*, *La ola*, etc.

Navarra 1975-2015. Una transición entre dos siglos

Con ironía y aguda inteligencia, Manuel Bear (antiguo director de

Diario de Noticias) dará una perspectiva de la evolución de la sociedad Navarra, de sus instituciones políticas y sus protagonistas, durante el periodo 1975-2015. El enfoque del curso es el conocimiento de la realidad a partir de la realidad misma. Y para ello, se analizarán los hitos fundamentales, partiendo de cómo era y cómo se veía a sí misma la sociedad navarra al término de la dictadura de Franco hasta llegar a este fin de ciclo de crisis económica, que también afecta a partidos e instituciones.

La estructura del curso es un relato compartido y se organiza como una narración que incluirá: exposiciones de aspectos generales, examen de hechos históricos concretos y discusión ideológica con la participación de los asistentes al curso. Se impartirá los días 2, 4, 5, 10 y 12 de marzo.

Leer edificios: un curso para entender la arquitectura

Impartido por los profesores de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Navarra, Mariano González y Luis Tena, este curso se plantea como un recorrido cronológico por la arquitectura de Pamplona, desde los orígenes hasta los últimos ejemplos contemporáneos.

Tras una breve explicación se realizarán los siguientes recorridos por la ciudad: 1. Catedral, Archivo e iglesias de San Cernin, San Lorenzo y San Nicolás; 2. Murallas y Ciudadela; 3. Parlamento, edificios eclécticos del 1er Ensanche y edificios de Eusa; 4. Edificios de Redón y 5. Arquitectura actual

Se celebrará en las fechas 9, 11, 12, 16 y 18 de febrero.

Vivir en sociedad: una cuestión de aprendizaje

La psicóloga Carmen Izal impartirá el curso “Vivir en sociedad: una cuestión de aprendizaje”, los días 12, 14, 19, 21 y 26 de enero de 2015 de 17 a 18 horas. En el se hablará de las ideas que dirigen nuestra conducta social, las emociones y las “habilidades sociales”.

En cada sesión se abordarán los factores que intervienen en la adquisición y mantenimiento de determinados comportamientos; las emociones presentes en diferentes situaciones interpersonales; cómo comprendernos mejor y entender el punto de vista ajeno; de los errores de procesamiento de información más comunes, y de la ansiedad como rasgo y como estado y su influencia en las conductas sociales.

Marruecos y las culturas del Magreb

El último curso, impartido por Socorro Sanza de Galdeano, se ha titulado “Marruecos y la cultura del Magreb” y será una aproximación personal (ella nació y se crió en Tetuán) a la historia, la cultura, costumbres, arquitectura, literatura, etc. de Marruecos. Se impartirá los días 23, 25, 26, 30 y 31 de marzo.